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ПРогноз Погоды на завТРа

Сегодня — день финанСиСТа

Уважаемые работники финансовых органов Свердловской области 
и ветераны отрасли!

Поздравляю вас с профессиональным праздником — Днём 
финансиста!
 Именно в этот день в 1802 году указом императора Алексан

дра I в России было создано Министерство финансов.
Устойчивая, чёткая и налаженная работа финансовой сферы 

играет важную роль в экономике, обеспечении финансовой ста-
бильности, поступательном социально-экономическом развитии 
страны.

Приятно отметить, что в Свердловской области сохраняется по-
ложительная динамика поступлений в областной бюджет. По ито-
гам семи месяцев текущего года в областной бюджет поступило 
99,8 миллиарда рублей налоговых и неналоговых доходов, что на 
5,7 миллиарда больше, чем в соответствующем периоде прошло-
го года. Повышение налоговых поступлений в консолидированный 
бюджет позволяет нам с уверенностью и оптимизмом смотреть в 
будущее, а также при планировании бюджета 2017 года увеличи-
вать «бюджет развития» региона.

Эти возможности — во многом результат высокопрофессио-
нальной, добросовестной и ответственной работы специалистов 
финансовой сферы Свердловской области.

Уважаемые работники финансовой сферы!
Желаю вам крепкого здоровья, счастья, благополучия и даль-

нейших успехов в вашей ответственной работе!
губернатор Свердловской области  

евгений КУйвашев
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Сентябрьские наказы Президента10 заявлений Владимира Путина на встрече с активом «Единой России»Александр ПОНОМАРЁВ
Меньше чем за две недели 
до выборов, во вторник, Пре-
зидент РФ Владимир Путин 
встретился с активом «Еди-
ной России» в Екатеринин-
ском зале Кремля. На меро-
приятии присутствовали де-
путаты госдумской фракции,  
представители профессио-
нальных сообществ и обще-
ственных организаций. Все 
выступающие баллотируют-
ся в Госдуму от партии вла-
сти. Поэтому встречу наверня-
ка можно трактовать как на-
казы президента кандидатам. 
«ОГ» публикует десять самых, 
на наш взгляд, важных заяв-
лений Владимира Путина.      

= «У нас есть ещё такое по-нятие, как «ветхое жильё». И что мы точно не должны де-лать — это расширять количе-ство жилья, которое попадает в разряд аварийного и ветхого. Вот чем надо заниматься. Надо своевременно заниматься ка-питальными текущими ремон-тами, постоянно содержать жи-льё в надлежащем виде. Иначе объёмы аварийного жилья бу-дут возрастать непомерными темпами. Но это не значит, что мы должны прекратить работу (по расселению)».
= «У нас по стандартам при-мерно 11 воспитанников долж-но быть на одного воспитателя 

(в детском саду. —  Прим. ред.), а в некоторых регионах в два раза больше. Один из путей ре-шения вопроса — это развитие негосударственного сектора в этой области, причём с направ-лением туда государственных денег. И, кстати говоря, получа-ется, что это чаще даже дешев-ле и эффективнее. Нужно ме-нять застарелые стандарты». 
= «Перинатальные цен-тры. Действительно, мы эту программу осуществляем в течение нескольких лет: в 2016 году 32 перинатальных 

центра в 30 субъектах РФ. Там, где появляются такие медицинские учреждения, и младенческая смертность, и материнская стремятся прак-тически к нулю. На сегодняш-ний день из тех средств, ко-торые направлены для реше-ния этого вопроса, освоено где‑то 49 процентов. То есть средства ещё есть, можно и нужно работать дальше».
= «По управляющим ком-паниям. Вы знаете, закон при-нят, связанный с лицензирова-нием. Мы долго спорили и дол-го сомневались, не будет ли это огосударствлением этого вида деятельности. В конечном ито-ге считаю, что поступили пра-вильно, хоть какой‑то элемен-тарный порядок там постепен-но начали наводить. Пока не навели. Но, думаю, что мы на правильном пути. Во всяком случае, двойные платёжки уже труднее посылать. Безусловно, нужно эту работу дальше про-должать, совершенствовать, смотреть, что происходит».
=Владимиру Путину из-вестно, что ритейлеры пыта-ются компенсировать потери от нового варианта закона «О торговле», в том числе за счёт штрафов для поставщиков. 
 «Я знаю, что сети сейчас пытаются отыграть назад, от-крутить этот счётчик, чтобы, потеряв на выплатах за места на полках, получить то же са-мое, но другим способом — на штрафах или на чём‑то дру-гом. Этого, конечно, нельзя допустить. Мы будем держать это в поле зрения. И ФАС на-до, конечно, поручить». 
=Президент РФ допустил в будущем поправки в резо-нансный «антитеррористиче-ский пакет» законов.
 «Думаю, что ни у кого нет сомнений в том, что мы долж-ны прилагать максимальные усилия для обеспечения безо-пасности людей. Вместе с тем, 

если это можно сделать, не раз-рушая бизнес наших крупных операторов, то, конечно, нужно идти именно этим путём. Если все вместе увидим, что возмож-ны решения, которые и задачу решат, и бизнес не поставят в сложное положение и условия, то тогда, может быть, и здесь нужно будет какие‑то коррек-тивы внести в будущем». 

= «По поводу газифика-ции. Газпром подводит толь-ко основную большую трубу, магистральную, а всё распре-деление дальше должны де-лать регионы и муниципали-теты. Это должно быть совме-щено, чтобы не было так, а так иногда бывает, магистральная труба подошла и спокойно се-бе в поле или куда‑то в другие 

регионы ушла, а газ никто не разбирает. Нужно, чтобы тако-го не было никогда. У нас, во‑первых, структура меняется, слава богу, в лучшую сторону, но и нефтегазовых до-ходов меньше становится».
= «Что касается каче-ства (строительства дорог. — Прим. ред.): поскольку вы 

этим занимаетесь, наверняка знаете оборотную сторону ме-дали этой проблемы — это ма-териалы и технологии. Их нуж-но внедрять, нужно приходить к полному циклу не только по федеральным трассам, но и по региональным дорогам, по му-ниципальным и городским».
= «Нужно, чтобы новый министр (образования и нау-

ки РФ. — Прим. ред.) доложи-ла председателю правитель-ства и обязательно разрабо-тали систему информирова-ния, чтобы было понятно и яс-но, прозрачно, как и сколько нужно начислять денег учите-лям, различным категориям преподавателей, преподава-тельскому составу по месяцам и по году в целом. Это не так сложно сделать. Они же пре-подаватели, разберутся, если им по‑человечески всё расска-зать и человеческим языком объяснить. Надо это сделать, конечно».
= «Мы с Дмитрием Ана-

тольевичем много раз обсуж-дали предложения одних на-ших коллег и других и всё‑таки нашли такое решение, кото-рое и бюджет следующих лет (2017–2019) не разрушало бы, и людей поддержало бы, — вот эта единовременная выплата в объёме 5 тысяч рублей. Что ка-сается последующих индекса-ций, в 2017 году и дальше бу-дем выходить на полнофор-матную индексацию.

 КомменТаРии

 цифРы
a«В 2014 году от нефтега-
зовых доходов мы примерно 
на 53 процента формировали 
бюджет, в прошлом году — на 
43, а в этом — на 36 будем».
a«Если в прошлом году у нас 
инфляция была 12,9 процен-
та, то в этом году мы ожидаем 
меньше 6 процентов, где-то 5,7–
5,9 примерно».

на встрече с Президентом Рф присутствовал глава 
свердловских профсоюзов Андрей ВЕТЛУЖСКИХ. 
«ог» спросила его, какие задачи, поставленные вла-
димиром Путиным, он посчитал самыми важными. 

— Владимир Владимирович сразу дал понять, 
что нет больших и малых проблем. Его главный те-
зис — нужно больше общаться с населением, пони-
мать, какие законы должны быть приняты, какие из-
менения в уже действующие законодательные акты 
следует внести. Он подчёркивал, что нельзя уходить 
от острых тем, нужно не только общаться с людь-
ми, не только завоёвывать их доверие, но и оправ-
дывать его делом. Что мне особенно понравилось, 
так это ответ Президента детскому врачу, что в Го-
сударственную думу должны прийти профессио-
налы, особенно в отношении принятия отраслевых 
законов. Я принял это на свой счёт, потому что по 
роду деятельности постоянно погружён в решение 
вопросов о выплатах заработной платы, охраны тру-
да, промышленной политики в нашей области. 

Виктор ШЕпТИй, секретарь свердловского отделе-
ния «единой России»:  

— Главное, на что сделал акцент Президент 
страны, что активная фаза избирательной кам-
пании не отменяет повседневной партийной ра-
боты, к которой относятся разработка, приня-
тие законов и контроль за их исполнением. По-
этому, когда президент подписал четыре важ-
ных федеральных закона, принятых в ответ на 
обращения граждан, «Единая Россия» органи-
зовала наблюдение за тем, как они вступают 
в действие. Результаты этого мониторинга и 
были доложены на встрече. Следует добавить, 
что работа мониторинговых групп в Свердлов-
ской области по контролю за исполнением при-
нятых законов, например, ценообразования в 
торговых сетях и возвращение земель в сель-
скохозяйственный оборот, признаётся одной из 
лучших в России.

записал николай КоРоЛЁв
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обращаясь к участникам встречи, владимир Путин сказал, что на первом месте у каждого из них 
должно быть доверие людей, а для того, чтобы это доверие возникло, нужно чувствовать, чем 
люди живут, и нужно откровенно говорить правду о реальной ситуации в стране

Наблюдатели от ОБСЕ устроили «допрос» главному редактору «Областной газеты»Мария ИВАНОВСКАЯ
Долгосрочные наблюда-
тели за выборами в Гос-
думу от Организации по 
безопасности и сотрудни-
честву в Европе  
(ОБСЕ) Артур Агамалян 
и Кнут Беркнут встрети-
лись с главным редакто-
ром «ОГ» Дмитрием По-
ляниным. Представители Бюро по демократическим институ-там и правам человека ОБСЕ из Армении и Швеции про-водят встречи с представите-лями органов власти, поли-тических партий, обществен-ных организаций и СМИ. Дол-госрочные наблюдатели в от-личие от краткосрочных, ко-торые будут работать непо-средственно на избиратель-ных участках в день выборов, должны провести независи-мый анализ предвыборной обстановки.

Тихая  
кампанияНаблюдатели ОБСЕ ин-тересовались оценкой сте-пени интенсивности изби-рательной кампании. По словам иностранных го-стей, многие их собеседни-ки заметили, что по сравне-нию с предыдущими выбо-рами эта кампания прохо-дит «очень пассивно».— Из всех кампаний в новой России эта самая ти-хая кампания. Абсолютно не слышно оппозиционных пар-тий. Есть ощущение, что им просто нечего сказать. Если правящая партия всегда чёт-ко учитывает политическую конъюнктуру, то оппозиция говорит об одном и том же. «Единая Россия» дала людям больше альтернатив, чем оп-позиция, — поделился своим мнением главный редактор «ОГ».По его словам, от полити-ческой жизни в стране граж-дан отвлекает внешнеполи-тическая ситуация. Основные политические силы сплоти-

лись вокруг Президента, что снизило политическую кон-куренцию.Участники миссии также попросили объяснить стран-ный, на их взгляд, феномен: почему некоторые люди под-держивают Президента Вла-
димира Путина, но не пра-вящую партию, основателем которой он является.По словам Дмитрия Поля-нина, это связано с тем, что «все хотят видеть личность, а не голосовать за абстракт-ную идею».— Праймериз должны бы-ли выявить новых лидеров, у которых есть свои избирате-ли, но таких людей оказалось немного. При этом у оппози-ции вообще нет новых лиц и ярких политиков, — сказал Дмитрий Полянин.«Хорошим анализом» на-звали наблюдатели ответ на вопрос: почему сейчас изби-рательное законодательство сильно ограничивает свобо-ду журналистов в предвыбор-ный период?— В 90‑х мы пережили волну «чёрного» пиара, ког-да заказные материалы вы-теснили из общественной дискуссии качественные об-суждения. Общество стало защищать себя, ужесточив нормы законодательства. В этом виноваты и сами жур-налисты, — сказал Дмитрий Полянин.

Здесь ценят 
свободуС большим вниманием на-блюдатели выслушали точ-ку зрения по поводу того, по-чему в Свердловской обла-сти сильны либерально‑де-мократические настроения, а также, как с этим связан «эф-фект Ельцина», упоминае-мый многими, с кем удалось пообщаться участникам мис-сии ОБСЕ:— Во‑первых, здесь очень ценят свободу. В этот край раньше ссылали людей на каторгу и на работы. А те, кто приезжали сами, были авантюристами. После рас-кола православной церкви староверы — люди проте-ста, тоже бежали на Урал. Во Вторую мировую войну, ког-да сюда эвакуировали заво-ды, здесь оказался весь ин-теллект страны. Так появил-ся особый уральский харак-тер.По мнению Полянина, не-удивительно, что именно здесь начал свой путь пер-вый Президент России, зало-живший основы демократи-ческих реформ.— В Екатеринбурге за всю историю новой России был только один разгон ми-тинга, после которого в от-ставку были отправлены не-сколько высокопоставлен-ных чиновников. Митинг 

прошёл в конце 90‑х годов около здания правитель-ства, когда студенты были недовольны отменой сти-пендий. Удивление наблюда-телей, которые также отсле-живают, насколько представ-лено участие женщин в по-литических и общественных процессах, вызвал тот факт, что уральская журналисти-ка является преимуществен-но женской.— Сегодня две третьих творческого состава «Об-ластной газеты» — это жен-щины. Нам, конечно, нуж-ны жёсткие парни, так как взгляд мужчин на полити-ку отличается от женского. Но на факультете журнали-стики УрФУ среди студентов только одна десятая часть — мужчины. В редакциях Екатеринбурга ситуация не-сколько легче, но если гово-рить о районных газетах, то там в основном женские кол-лективы, — рассказал глав-ный редактор.
Три  
отчётаВыслушав мнения главре-да «ОГ» по поводу обществен-но‑политической ситуации в области, сами наблюдатели отказались комментировать что‑либо.— Мы направляем все наши наблюдения в глав-ную штаб‑квартиру, кото-рая собирает сведения со всей России. На основе этой информации миссия публи-кует свои заключения: пер-вое, предварительное, да-ётся в середине миссии, второе — через день после выборов,  и окончательное — через три месяца.  Если нарушения будут, мы их за-фиксируем, отметим и да-дим свои рекомендации по их устранению, — сказал Артур Агамалян.Первый промежуточный отчёт миссии уже вышел  2 сентября. Свердловская об-ласть среди нарушителей не упомянута.
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Беседа наблюдателей от оБСе Кнута Беркнута (на фото слева) 
и артура агамаляна (справа) с главным редактором «ог» 
продолжалась почти полтора часа


